

Estimadas amigas:

Mi nombre es Encarnación Cortés y soy concejala del Ayuntamiento de Benalmádena.

A raíz de mi actividad política, soy objeto de críticas a mi gestión que puedo entender, creo que nadie es perfecto, que todo es casi siempre mejorable y que todos (y todas) nos podemos equivocar. Hasta aquí, todo normal.

Lo que quiero hacer público en esta carta abierta no es eso, forma parte del juego político en democracia, de hecho creo que las críticas, cuando son constructivas, sirven para mejorar.

El problema es que desde hace un tiempo, desde una serie de perfiles en las redes sociales, concretamente Facebook, se viene empleando contra mi persona un lenguaje que considero intolerable por varias razones.

Vengo presenciando de un tiempo para acá que, cada vez con más frecuencia, se alude a mi condición femenina en tono vejatorio y paternalista, con frases que vienen a infravalorarme como mujer empleando un lenguaje absolutamente casposo, retrógrado y machista que bebe de toda clase de estereotipos sexistas.

Para dirigirse y refiriéndose a mí, estos perfiles de Facebook, emplean expresiones como "bombón", "señora de almendrados ojos", "guapa" e incluso uno de ellos insinúa que le atraigo, cuestionando con ello de manera velada mi capacidad con frases del estilo de "igual no le llega la sangre al cerebro" o de llamarme directamente "tonta". Pero hace unas semanas me sentí especialmente indignada cuando, por mi condición de gestante, (estoy embarazada de siete meses) uno de esos perfiles empleó la expresión "Bombo gordo", acompañada de una imagen que pretendía caricaturizarme, algo que suscitó las risas de varios intervinientes (entre ellos una mujer) que en el hilo de esa conversación hacían aportaciones jocosas acerca de mi persona del estilo "frente grande".

Todo este lenguaje que desde hace meses se dirige contra mí tiende a infravalorarme y a menospreciarme como mujer, ataca a mi dignidad como persona y no sólo revela la falta de educación de quienes así se expresan, sino que además, constituye un elemento más de todo ese conjunto de valores y actitudes que violentan en nuestra sociedad la condición de las mujeres.

Contribuyen, en definitiva, a perpetuar comportamientos sexistas que ahondan en el trato desigual e irrespetuoso que muchas mujeres recibimos. Creo que crecer en una cultura sexista no es excusa para la normalización de la violencia de género, tanto si es explícita, como si es simbólica. Tampoco, ni muchísimo menos, para regodearse en los estereotipos de género derivados, que son de la peor clase.

Ante la indefensión en la que me siento, os hago llegar esta carta abierta buscando vuestra solidaridad y vuestro apoyo, pero también quiero deciros que es mi responsabilidad denunciar esta situación a modo de reivindicación del papel de la mujer en todos los puestos de la sociedad.

Que estaría dejando de cumplir con mi deber moral si no lo hiciera, porque estoy segura de que la mejor arma para cambiar estas tristes costumbres es concienciar contra la perpetuación de los estereotipos y roles de género que siempre complican que podamos convivir todos en paz y en pie de igualdad.

Recibid un saludo cordial.

Encarnación Cortés Gallardo

 **Francisco Romero** Encarnación Frente Grande Yo de entrada pido perdón porque pensaba que eran unos apellidos puestos en plan de broma, pero vamos que cada uno tiene los que le ha tocado y no pasa nada. Y ya por tu comentario hasta le agregaría uno más. Encarnación Frente Grande y Buena.

Me gusta · Responder · Compartir · Ayer a las 0:31

 **ORomero Benalmádena** Encarnación, Bombo Gordo... ese me encanta...!!! Jajajaja

Me gusta · Responder · Compartir · Ayer a las 3:03

 **ORomero Benalmádena** Francisco, buenaaaa...??? Joder...!!! Ya sabemos que estamos en verano... pero no pensaba que estaba la cosa tan mal....

Me gusta · Responder · Compartir · Ayer a las 3:05

 **Francisco Romero** ORomero Benalmádena Dejala tranquila que con el preñado y las calores es capaz de tomarla conmigo. Si es niño le va a poner mi nombre para acordarse de mí.

Me gusta · Responder · Compartir · Ayer a las 3:08

Me gusta · Responder · Compartir · 9 de junio a las 2:04

 **Francisco Romero** VES QUERIDA Y EMBARAZADA ENCARNI. NO TE PUEDO DEJAR DE LA MANO PORQUE SIEMPRE NOS LAS JUEGAS.

NO ME DA MARGEN PARA ESPERAR MUCHO. NECESITO UNA SOLUCIÓN YA, ASI QUE PON TU TALENTO Y TU GENIO A TRABAJAR Y SOLUCIONALO. YA DE CAMINO PODIAS INSPECCIONAR QUE TIENE A SU PADRE, JUBILADO DESDE 2003 TRABAJANDO EN LAS HAMACAS Y SIN ASEGURAR.

Me gusta · Responder · Compartir · 9 de junio a las 2:19

ESTAS COSAS NO SE HACEN ASÍ QUERIDA ENCARNI

Benalmadena Playas

Grupo público

Conversación

Miembros

Eventos

Videos

Fotos

Buscar en este grupo



Francisco Romero

Señora quapa, haga que los hoteles dejen salir a sus clientes, que el padre le compre una gorrita al niño y una pulsera a la niña en alguno de los souvenirs que se va a encontrar, que se sienten en una terracita a degustar un cóctel o un helado, a tomarse un espelo de sardinas aunque sea con cuchillo y tenedor, a pasear viendo tenderetes con gran cantidad de productos (fruterías en su mayoría) que estén a la venta. Señora de almendrados pios.

0 veces compartido



ORomero Benalmádena Presentará alegaciones para demorar la retirada y poder recoger caramelos durante todo el verano...

La concejala va dijo en un pleno que... "les faltaba un papelito" (no sabemos si era de fumar) y que las colchonetas estaban ahí hasta el 14 de septiembre... cuando termina la temporada alta de recogida de caramelos...

Me gusta · Responder · Compartir · 1 · 14 h



Francisco Romero

solo les falta que un día me quieran pegar una paliza.

Me gusta · Responder · Compartir · 13 h



Encarnación Frente Grande El Sr. de McJamon iba ha coger un local utilizando la terraza donde estaba el jumpi, pero parece que le ponía la condicion se le podía exigir a desmontar la terraza en menos de una semana. Motivo, ya lo ven, vaya que tenga que volver el jumpi donde e... Ver más

1 vez compartido



Francisco Romero

Podría recomendarle algunas cosas más, antiguas e ilegales, como por ejemplo los chiringuitos, pero creo que van a ser demasiados problemas para su mente.

Me gusta · Compartir · 27 de abril a las 23:02



Manuel Cruz El del restauante tiene juicio en unos días..... esperemos que no juegue a lo que juegan todos estos en alargar los procedimientos porque no le llegan las notificaciones, NADIE LOS ENCUENTRA

Me gusta · Compartir · 28 de abril a las 11:54

Benalmadena Playas

Grupo público

Conversación

Miembros

Eventos

Videos

Fotos

Buscar en este grupo

Señora de almendraaos ojos,

Créeme bombón,

Me gusta · Responder · Compartir · 5 · 31 de mayo a la 1:56



Sonia Alarcon



Me gusta · Responder · 31 de mayo a las 6:11



Juan M. Moreno Tienes toda la razón Francisco Romero.

Me gusta · Responder · Compartir · 31 de mayo a las 8:52

33

1 vez compartido

Comentarios



Francisco Romero Hoy me siento moroso. Aunque en las nuevas ordenanzas de playas (aún sin aprobar) se pueda ir vestido a la playa nudista, lo normal es hacerlo sin ropas. Sería como el encabezado de un artículo, "Política al desnudo". Que queréis que os diga, aún portándose mal conmigo es que me atrae.

Me gusta [Mostrar más reacciones](#)

· [Compartir](#) · [28 de abril a las 22:20](#)



[ORomero Benalmádena](#) respondió · 3 respuestas

Manuel Cruz

[28 de abril a las 20:33](#)

Por cierto yo no he sido padre tres veces, y no me ha quedado ni una estria, nunca tuve vómitos, tampoco tuve artojos pero me permití lo que me dio la gana sin coger exceso de kilos con lo que cuesta quitarlos, lo llevé como si nada, para repetir unas cuantas veces más. No todo es quejarse.

